

La candidature de Rome aux JO de 2024 chancelle



La Havane, 1er septembre, (RHC).- La candidature de Rome à l'organisation des JO de 2024 chancelait encore ce jeudi dans l'attente de la décision du nouveau maire de la capitale italienne, Mme Virginia Raggi. Celle-ci s'oppose vivement à l'organisation de ces jeux.

Le Premier ministre italien, Matteo Renzi, avait pourtant confirmé la veille son appui à la candidature de Rome.

«Les Jeux Olympiques sont quelque chose de fantastique. Ils permettent des investissements d'avenir» a déclaré Matteo Renzi à la station de radio RTF. «Dire non, ce serait très triste», ajoutait-il.

Peu avant d'être élue à la mairie de Rome, Virginia Raggi avait qualifié de non faisable l'organisation des jeux dans cette ville.

Il y a quelques jours à peine, Virginia Raggi ne cachait pas son scepticisme sur l'organisation des Jeux olympiques et ses conséquences sur l'état des finances de la capitale italienne. "Dans la dette abyssale de la ville de Rome (13 milliards d'euros), nous remboursons encore un milliard en lien avec les indemnités d'expropriation des Jeux de 1960. L'année dernière, les Italiens ont seulement terminé de payer la facture de la Coupe du monde de football de 1990..."

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104343-la-candidature-de-rome-aux-jo-de-2024-chancelle>



Radio Habana Cuba